

父母の会に思うこと

新潟産業大学父母の会 会長 関矢秀幸



の記事を目にしました。(抜粋)平成6年7月24日、本学講堂において、第1回新潟産業大学父母の会総会が開催され、全国より300名弱のご父母が出席された。会則予算案並びに役員等について承認され、ここに「新潟産業大学父母の会」がめでたく発会し、初代会長は、長野県保護者会の生みの親である青木氏が就任した(略)と、平成7年4月5日発行の大学学報「青海波」第7号に登載されておりました。諸先輩方が作られてきた父母の会も、今年で22年目を迎えることとなります。しかししながら、ここ数年、総会参加者も減少傾向にあります。総会や支部総会は、お子様方の就職活動に関する情報、日頃の学修活動に関する情報など、大学教職員と直接のコミュニケーションによつて

最後になりましたが、今後とも父母の会の諸行事に対する一層のご理解とご協力ををお願い申し上げますとともに、新潟産業大学の発展、皆様のご健勝を祈念致しまして、挨拶とさせていた
（大学のマスコット：サンモー／牛乳君）



(大学のマスコット：
サンチャッカリ君)

新潟産業大学 学長 北原保雄

保護者の皆様の日ごろのご支援には、心から感謝しております。私が勤めていた大きな大学では、学生と職員（教員・事務員）だけが存在し、保護者の会などはありませんでした。「父母の会」は、人作りを目標に掲げる本学にとってとても有難い存在です。私は入学式や卒業式の式辞などで学生たちに、「大学は在学生と職員と卒業生の三者から構成されている。長い輝かしい伝統を受け継ぎ、発展させ

の窮地を抜け出すべく、私どもは輝かしい伝統を守りつつより魅力ある大学に生まれ変わるための大学改革を断行するとともに、公立大学法人化を実現すべく努力をしているところです。

そういう中で、柏崎市もまずは大学の充実、魅力の向上ということで特別な助成金を講じてくれていますが、今般、本学では、学生に対する教育を一層充実するために、「新潟産業大学基金」を創設しました。すでに卒業生、地元企業、篤志家などいろいろな方々から芳志を頂戴しています。現職の職員の多くも寄金しています。保護者の皆様にも是非ご協力ご支援を賜りたくお願い申し上げます。

『父母の会』年間事業

〔平成28年度 年間スケジュール〕

5月 前年度会計

役員会・総会・講演会の開

9月5日、12月 各支部総会開催

（学園祭）

2月会報發行

卷之二

平成28年度の「父

しております。大

父
母
の
声

父母の会 幹事長・新潟支部長
佐藤孝夫

動にご理解、ご協力を
いただきましてありがとうございます。

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a suit and tie. He is looking slightly to his right. The background is plain and light-colored.

紅葉祭時の文化講演会、9月～12月の各支部総会が大きな柱であります。

提案いただきたいと思います。
私自身、正直なところ、当初、大学の父母の会、小中学校ではあるまいし、と思っておりませんでしたが、行事への参加、役員として運営参加をさせていただくなかで、学校との距離感もつかり、少しだけかもしませんが、理解するようになりました。

会員の皆様におかれましては、活動への関わる手を持っていただき、まずは参加することをお願いしたいと思います。きっと、何かがありますす。

社会で活躍する学生

新潟産業大学 学生委員長 梅比良眞史

地域といつても柏崎・新潟にとどまるものではありません。卒業生は日本全国で活躍しています。さらに中国、モンゴル、韓国、台湾、ベトナム、ネパールなどからの留学生もいます。産大ネットワークは海外諸地域にも広がっています。

学生たちはこうして社会と少しずつ関わりを持ち、世界に眼を向け、社会人になっていきます。ひとりひとりの学生が自分の能力を伸ばし、各々の地域社会で活躍できるようになります。大学の使命だと考えています。そのためにも父母の会のみなさまのご協力が不可欠であることはいうまでもありません。これからも変わらぬご支援をお願いします。

月下旬に内々定を頂きました。緊張していましたが、就活セミナーの経験や何度も就職課の方と面接練習を行ったことで、緊張した場面でも、自分の考えを伝えることができました。しかしその後受験した金融業の採用試験では、全く直接で落とされてしまいました。私のコミュニケーション能力がまだまだ未熟だったことが失敗した要因だったと思います。私は、早い時期から内定を頂き、就職に関するハラスメントもなかったので、株式会社マリイに就職しようと決断しました。就活を通して私は改善しないといけない点が数多くあると感じました。この経験から学んだ自分の弱い部分を直していくように努力し続けたいと思います。

8月以降になるため、私は長い戦いになると感じました。

ました。また、ある地方銀行のインターネットバンキングに登録して、定期預金を預けたり、支拂ったりすることができました。また、インターネットで貿易取引を行なう企業が、その取引情報を電子的にやりとりする仕組みを「EDI」といいます。このEDIの導入によって、貿易取引の手数料が半減するなど、効率化が図られています。

本格的に就活の準備を始めました。ただ1年生のときから就職ガイダンスに参加するなど、早い時期から準備を進めてきました。セミナーでは採用試験を想定しての面接などをを行い、緊張した場面での、自分の考え方を伝えることの難しさを知りました。

きると考えました。その中でも、地域に密着して活動している地方銀行の就職を目指し、駄目だった場合は、小売業を中心で就職を考えました。一年半の十二月に行つて就職を決めてから

就職が決まりました。
ただ第一志望であつた金
融業からは内定を頂けませんでした。
私は、大学で学んだことを活かし、生まれ育つ
た新潟県のために働きたいと考えました。金融業
に就職するには、何よりもまず、

経済学部4年
種岡 健太
(株)マリイ内定)

就職活動體驗談

経済学部4年

伝えました。次に、学生生活に関してです。私は学生生活の中で、学業はもちろんのこと、多くのことに挑戦してきました。学友会に所属し、学友会長を経験したこと、趣味でよさこいやトレーニングジムに通つたこと、授業以外でも様々な課題に取り組んだこと、これらの経験は面接での話題作りで役立ちました。それだけではなく、自分自身を企業に売り込む自信に繋がりました。また、仲のいい友達とだけ一緒にいるのではなく、先輩や後輩、教職員や外部の人と積極的に関わり、受け身ではなく、失敗することを恐れずになんでもやってみることが、就活を上手く進めていく上で大切だと私は思います。

と/orが質問でも自分の考え方をいかに述べることが大切だと思いました。できるかどうかは深く考えず、「自分はこの会社で将来こんなことがしたいです! こうなりたいです!」という意欲を

就活を通して感じたことがいくつもあります。まず、面接などに関しています。面接では思いがけない質問をされることが何回かありました。その時には、黙り込んでしまうのは印象が良くないの

しう意図を伝えました
私がネットヨタ越後を志望した理由は、「年功序列」を撤廃し、頑張った者が報われるような成果主義」であるからです。また、尊敬する社員の方が多いのです。入社後は多くのことを経験し、

心に繋がるからです。また、自分が成長していく
る職場であります。もう1つは結婚・出産後
も働き続けられることです。結婚・出産後の復職
を説明会で質問し、長くその会社に居続けたいと

エリー販売会社を1社受け、第一志望であったネットヨタ越後㈱に内定を頂きました。

私はいくつかのポイントを軸に就活を進めました。1つは、「成果主義」であることです。毎月数字で成果が目に見えてることで、悪い時には反省し

3月に就活が解禁され、合同企業説明会に8回、会社個別説明会に9社参 加しました。そして、カーディナーラー3社とジョ



預金一覧

(平成27年3月31日現在・単位:円)

種別	金額	満期日	備考
定期預金 No2142434	325,000	平成27年6月18日	平成27年度事業に使用目的の積立金 北越銀行(スーパー定期自動継続) 利率0.025%
定期預金 No2142435	325,000	平成27年6月18日	平成28年度事業に使用目的の積立金 北越銀行(スーパー定期自動継続) 利率0.025%
定期預金 No2142436	320,000	平成27年6月27日	平成29年度事業に使用目的の積立金 北越銀行(スーパー定期自動継続) 利率0.025%
定期預金 No2142430	315,128	平成27年6月18日	平成27年度事業に使用目的の積立金 北越銀行(スーパー定期自動継続) 利率0.025%
定期預金 No2142432	290,058	平成27年6月27日	平成27年度事業に使用目的の積立金 北越銀行(スーパー定期自動継続) 利率0.025%
定期預金 No2142433	290,058	平成27年6月27日	平成28年度事業に使用目的の積立金 北越銀行(スーパー定期自動継続) 利率0.025%
計	1,865,244		
定期預金 No2235327	2,018,639	平成27年6月9日	平成6・7年度 奨学基金積立 第四銀行(スーパー定期成長型) 利率0.025%
定期預金 No2493033	713,991	平成27年6月17日	平成9年度 奨学基金積立 第四銀行(スーパー定期成長型) 利率0.075%
定期預金 No2235330	1,513,985	平成27年6月9日	平成10年度 奨学基金積立 第四銀行(スーパー定期成長型) 利率0.025%
計	4,246,615		
合計	6,111,859		
決済用 普通預金	448,216		北越銀行柏崎支店 No.458160
	1,930,000		# No.541482 特別会計奨学生貸付
計	2,378,216		
決済用 普通預金	1,315,000		# No.482517 入会者会費振込用

父母の会会計

(単位:円)

科 目	26年度予算額	26年度決算額	比較増減	摘要
会費(新入生のみ)	1,295,000	1,315,000	△ 20,000	20,000円×65名=1,300,000円(1年生) 15,000円×1名= 15,000円(編入生)
当年度事業積立金繰入	1,760,412	1,760,000	412	過年度に徴収した平成26年度事業積立金取崩分 960,000円+第四銀行定期H9一部解約800,000円
雑収入	1,000	412	588	預金利息
前年度繰越金	871,526	871,526	0	
計	3,927,938	3,946,938	△ 19,000	
支出の部				(単位:円)
科 目	26年度予算額	26年度決算額	比較増減	摘要
事務費	10,000	3,942	6,058	通信費・振込手数料他
役員会開催費	150,000	68,252	81,748	通信費・交通費・昼食代他
総会開催費	150,000	153,234	△ 3,234	通信費・印刷費・懇親会費他
支部活動補助費	500,000	472,673	27,327	北海道東北支部 47,920円 新潟支部 187,734円 関東支部 12,594円 北陸支部 0円 中部東海支部 46,233円 近畿以西支部 56,970円 教職員派遣交通費 121,222円
事業開催運営費	600,000	404,976	195,024	文化講演会開催費
課外活動補助費	1,100,000	1,100,000	0	部活遠征費・学友会への補助(紅葉祭・部活強化費等)
会報発行費	35,000	35,645	△ 645	印刷費・発送費用
新入生合同歓迎会協賛金	40,000	40,000	0	柏崎市・商工会議所・各団体・市民が主催
卒業行事関係補助費	200,000	200,000	0	卒業パーティ経費
福利厚生費	50,000	0	50,000	慶弔費
奨学事業費	50,000	50,000	0	留学生を支援する会への寄附金
27年度事業積立金	325,000	325,000	0	前微収事業費の当該年度までの積立金
28年度事業積立金	325,000	325,000	0	前微収事業費の当該年度までの積立金
29年度事業積立金	320,000	320,000	0	前微収事業費の当該年度までの積立金
予備費	72,938	0	72,938	
次年度繰越	0	448,216	△448,216	
計	3,927,938	3,946,938	△ 19,000	

Information

経済的理由により修学困難な学生を支援する
学費軽減制度について

新潟産業大学では、経済的理由により修学が困難な学生に対し、授業料の半額を免除する制度を導入しています。詳細は、以下の通りです。ご不明な点は、学生課(0257-24-6402)までお問い合わせください。

1. 対象者 本学の学部学生で、学費負担者の年間所得が次表に該当する者(留学生を除く)。

通学形態	自宅通学	自宅外通学
年間所得の上限	300万円程度	350万円程度

2. 学費軽減の期間 平成28年度(1カ年)

3. 学費軽減の範囲 授業料に限り2分の1を上限として軽減します。

4. 申請手続き方法 学生課にある所定の用紙に必要事項を記載するとともに必要書類(授業料減免申請書、家庭状況調査書、市区町村発行のH26年度所得・課税証明書、H27年度の所得金額を証明できるもの、他生活の困窮を証明できるものなど。詳しくは、申請書類に記載)を用意し、学生課に締切日までに提出してください。
単年度申請であるため、今年度の採用者についても改めて申請する必要があります。

5. 申請書類提出期間 平成28年1月6日(水)~2月10日(水)

6. 審査について 学内において、提出された書類を基に、学費負担者および家計を一にする家族の年間所得、家族構成、奨学金受給の状況、修学意欲等を総合的に審査し、採否を決定します。

7. 通知について 学費軽減の採否については、3月11日(金)までに保護者宛に文書で通知します。

父母の会奨学貸付制度について

父母の会では、会員が経済的に困窮し緊急に援助を必要とする場合について、以下の通り無利子で資金を貸し付ける制度を設けています。貸与を受けられる範囲は、新潟産業大学父母の会会員の子弟に限ります。

詳しくは、父母の会事務局(0257-24-6402)までお問い合わせください。

1. 貸付限度額：学納金年額の限度内とします。但し、貸付金は学納金に充当しなければなりません。
2. 返還：貸付年度内に返還しなければなりません。
3. 提出書類：学生課にある所定の用紙に必要事項を記入し、連帯保証人の身分を証明する書類を添え、父母の会会長まで提出しなければなりません。
4. 決定：選考委員会で審査し、父母の会会長が決定します。
5. その他：学籍を離れる場合は、直ちに全額を返還しなければなりません。



(大学のマスコット：サンチャッカル君)

【ライフセービング部】

7月18日から20日の間、宮崎県青島ビーチで行われた「三洋物産インターナショナルライフセービングカップ2015」国際大会で2年高橋志穂選手が種目「レスキュー・チュープレスキュー」で2位に入りました。また11月14日から15日の二日間、千葉県国際総合水泳場(習志野市)で行われた「第7回全日本学生ライフセービング・ブール競技選手権大会(イカレ)」において37団体50人が出場するなか、同

学みこし」で参加しました。「地元に学んで地元をおこす」をテーマに、学生主体のみこしに発展させることが目標で練習無しのピットケ本番でした。が、パレードの終盤では、2年生神谷省吾君、同じく白川大地君同じく羽田麟太郎君がみこし先導役後継者として一本立ちしました。パレードの実行委員会本部前と協賛会本部前の2か所では、3年生の宮澤僚太君が、学生代表として清々しく口上を述べ、全員で威勢良く三本綱めをきめました。

今年度で11回目。今回は、「地元に学んで地元をおこす」をテーマに、学生主体のみこしに発展させることが目標で練習無しのピットケ本番でした。が、パレードの終盤では、2年生神谷省吾君、同じく白川大地君同じく羽田麟太郎君がみこし先導役後継者として一本立ちしました。パレードの実行委員会本部前と協賛会本部前の2か所では、3年生の宮澤僚太君が、学生代表として清々しく口上を述べ、全員で威勢良く三本綱めをきめました。

今年度で11回目。今回は、「地元に学んで地元をおこす」をテーマに、学生主体のみこしに発展させることが目標で練習無しのピットケ本番でした。が、パレードの終盤では、2年生神谷省吾君、同じく白川大地君同じく羽田麟太郎君がみこし先導役後継者として一本立ちしました。パレードの実行委員会本部前と協賛会本部前の2か所では、3年生の宮澤僚太君が、学生代表として清々しく口上を述べ、全員で威勢良く三本綱めをきめました。



個人組手でアベック優勝を果たしました。優勝したのは、男子1年井口怜惟選手と女子1年岡本桜選手。さらに1年安達拓光選手が3位入賞。先の男子団体優

生法・AEDの正確さを審査する)で、次の学生がA判定を受けました。3年木間知葵選手、1年佐々木勝馬選手、2年伊藤さゆみ選手、高橋志穂選手の4名。同部の来季の更なる活躍が楽しみです!

4月26日、富山大学(富山県)を会場に行われた、「第41回北信越学生空手道選手権大会(個人)」において、本学空手道部は、男女とも入賞することができました。特に、女子組手の部で、3年の久我優希選手が優勝し、3連覇を達成! その他は、男子組手3位1年錦織選手、女子組手3位岡本桜選手でした。いずれもその夏、インカレに出場入部したばかりの1年生部員も入賞し大健闘をしてくれました。

また9月6日、金沢星陵大学スポーツアリーナに於いて、第60回北信越大学空手道選手権大会(団体組手競技)が開催され、本学空手道部は、男子団体組手で見事優勝、女子団体組手は3位入賞を果たしました。男女とも、11月22日大阪で行われた全国大会(インカレ)にも出場しました。

そして11月28日・29日の両日、富山市で行われた北信越学生空手道新人選手権大会で、本学が個人組手でアベック優勝を果たしました。優勝したのは、男子1年井口怜惟選手と女子1年岡本桜選手。さらに1年安達拓光選手が3位入賞。先の男子団体優

産大トピックス



平成27年7月25日(土)、「ぎおん柏崎まつり」一日目のたる仁和賀パレードに、北原保雄学長を先頭に、水球部員と卓球部員留学生を中心とした学生35人、教職員10人が「新潟産業大

じく高橋志穂選手が種目「女子200mスパート・ライフセーバー」で見事優勝を果たしました。高橋選手は、これまで世界大会や全日本大会での入賞は初のメダルとなります。また同大会のBLSアセスメント(心肺蘇生法・AEDの正確さを審査する)で、次の学生がA判定を受けました。3年木間知葵選手、1年佐々木勝馬選手、2年伊藤さゆみ選手、高橋志穂選手の4名。同部の来季の更なる活躍が楽しみです!

4月26日、富山大学(富山県)を会場に行われた、「第41回北信越学生空手道選手権大会(個人)」において、本学空手道部は、男女とも入賞することができました。特に、女子組手の部で、3年の久我優希選手が優勝し、3連覇を達成! その他は、男子組手3位1年錦織選手、女子組手3位岡本桜選手でした。いずれもその夏、インカレに出場入部したばかりの1年生部員も入賞し大健闘をしてくれました。

また9月6日、金沢星陵大学スポーツアリーナに於いて、第60回北信越大学空手道選手権大会(団体組手競技)が開催され、本学空手道部は、男子団体組手で見事優勝、女子団体組手は3位入賞を果たしました。男女とも、11月22日大阪で行われた全国大会(インカレ)にも出場しました。

そして11月28日・29日の両日、富山市で行われた北信越学生空手道新人選手権大会で、本学が個人組手でアベック優勝を果たしました。優勝したのは、男子1年井口怜惟選手と女子1年岡本桜選手。さらに1年安達拓光選手が3位入賞。先の男子団体優

【空手道部】



4月26日、富山大学(富山県)を会場に行われた、「第41回北信越学生空手道選手権大会(個人)」において、本学空手道部は、男女とも入賞することができました。特に、女子組手の部で、3年の久我優希選手が優勝し、3連覇を達成! その他は、男子組手3位1年錦織選手、女子組手3位岡本桜選手でした。いずれもその夏、インカレに出場入部したばかりの1年生部員も入賞し大健闘をしてくれました。

また9月6日、金沢星陵大学スポーツアリーナに於いて、第60回北信越大学空手道選手権大会(団体組手競技)が開催され、本学空手道部は、男子団体組手で見事優勝、女子団体組手は3位入賞を果たしました。男女とも、11月22日大阪で行われた全国大会(インカレ)にも出場しました。

そして11月28日・29日の両日、富山市で行われた北信越学生空手道新人選手権大会で、本学が個人組手でアベック優勝を果たしました。優勝したのは、男子1年井口怜惟選手と女子1年岡本桜選手。さらに1年安達拓光選手が3位入賞。先の男子団体優

【新潟産業大学】



9月4日から6日の間、神奈川県相模原市立総合(グリーン)プールで行われた「第91回日本学生選手権水泳競技大会(水泳競技)」(インカレ)において、男子水球部は、1993年(平成5年)の初出場以来毎回出場を達成し、このたび初の準優勝を果たしました。出場大学は、全国の地区予選を勝ち上がった全16大学で、本学水球部は7月の戦績を表します。【1回戦】対専修大学8-7、【準決勝】対早稲田大学11-9、【決勝】対日本体育大学3-20。

また、7月22日、本学23教室において水球の選手権大会『2015世界ジュニア選手権大会』(期間:9月4日~12日、開催地:カザフスタン・アルマトイ)に出席した1年濱田周選手の日本代表派遣壮行会が行われました。会場内は100人の学生や教職員の応援する熱気で包まれ、司会の荒井学友会長から、7月3日から韓国で行われたユニバーシアード大会での出場報告、そして濱田選手のプロフィールが紹介されました。その後は、ニバーシアードで日本人程の学生や教職員の応援する熱気で包まれ、司会の荒井学友会長から、7月3日から韓国で行われたユニバーシアード大会での出場報告、そして濱田選手のプロ

妃選手が3位でした。

また10月17日、新潟県北部体育館で行われた「平成27年度新潟県予選会」において、1年齊藤駿介選手が男子シングルスで見事優勝し、また3年宮澤僚太選手が同種目で準優勝しました。

これにより両選手は、平成28年1月11日から17日の間東京体育館で行われる平成27年度天皇杯・皇后杯全日本卓球選手権大会に出場しました。

現在男子15名女子10名(計25名)の活気溢れる卓球部、粒ぞろいですので団体個人共に今後が楽しみです!

【水球部】



9月4日から6日の間、神奈川県相模原市立総合(グリーン)プールで行われた「第91回日本学生選手権水泳競技大会(水泳競技)」(インカレ)において、男子水球部は、1993年(平成5年)の初出場以来毎回出場を達成し、このたび初の準優勝を果たしました。出場大学は、全国の地区予選を勝ち上がった全16大学で、本学水球部は7月の戦績を表します。【1回戦】対専修大学8-7、【準決勝】対早稲田大学11-9、【決勝】対日本体育大学3-20。

また、7月22日、本学23教室において水球の選手権大会『2015世界ジュニア選手権大会』(期間:9月4日~12日、開催地:カザフスタン・アルマトイ)に出席した1年濱田周選手の日本代表派遣壮行会が行われました。会場内は100人の学生や教職員の応援する熱気で包まれ、司会の荒井学友会長から、7月3日から韓国で行われたユニバーシアード大会での出場報告、そして濱田選手のプロ

【新潟産業大学】

9月4日から6日の間、神奈川県相模原市立総合(グリーン)プールで行われた「第91回日本学生選手権水泳競技大会(水泳競技)」(インカレ)において、男子水球部は、1993年(平成5年)の初出場以来毎回出場を達成し、このたび初の準優勝を果たしました。出場大学は、全国の地区予選を勝ち上がった全16大学で、本学水球部は7月の戦績を表します。【1回戦】対専修大学8-7、【準決勝】対早稲田大学11-9、【決勝】対日本体育大学3-20。

また、7月22日、本学23教室において水球の選手権大会『2015世界ジュニア選手権大会』(期間:9月4日~12日、開催地:カザフスタン・アルマトイ)に出席した1年濱田周選手の日本代表派遣壮行会が行われました。会場内は100人の学生や教職員の応援する熱気で包まれ、司会の荒井学友会長から、7月3日から韓国で行われたユニバーシアード大会での出場報告、そして濱田選手のプロ

妃選手が3位でした。

また10月17日、新潟県北部体育館で行われた「平成27年度新潟県予選会」において、1年齊藤駿介選手が男子シングルスで見事優勝し、また3年宮澤僚太選手が同種目で10大学が

出場する中、15年ぶりに10度目となる念願の優勝を果たし、7月の愛媛県開催のインカレに出場しました。

また11月7日及び8日、富山市総合体育センターで行われた「平成27年度秋季北信越学生卓球選手権大会」において、男子ダブルスの部で3年宮澤

僚太選手及び同3年高橋将選手が見事優勝(4連覇中)しました。また、男子シングルスの部で同じく宮澤僚太選手が3位、女子シングルスの部で2年邱文裕選手が3位でした。

団体戦において新潟産業大学は男子が準優勝、女子が3位でした。

また10月17日、新潟県北部体育館で行われた「平成27年度新潟県予選会」において、1年齊藤駿介選手が男子シングルスで見事優勝し、また3年宮澤僚太選手が同種目で準優勝しました。

これにより両選手は、平成28年1月11日から17日の間東京体育館で行われる平成27年度天皇杯・皇后杯全日本卓球選手権大会に出場しました。

現在男子15名女子10名(計25名)の活気溢れる卓球部、粒ぞろいですので団体個人共に今後が楽しみです!

9月4日から6日の間、神奈川県相模原市立総合(グリーン)プールで行われた「第91回日本学生選手権水泳競技大会(水泳競技)」(インカレ)において、男子水球部は、1993年(平成5年)の初出場以来毎回出場を達成し、このたび初の準優勝を果たしました。出場大学は、全国の地区予選を勝ち上がり

た。本学も微力ながら地方創生の一役を担う存在であります。

父母の会事務局